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Tras una investigación periodística seria, ética y de máxima credibilidad, el periodista Miguel
Aquino, colaborador de Fuerza Informativa Azteca, presentó el libro 
¿De qué se ríe la  Barbie?
, en el Club de Periodistas de México, casa de la Libertad de Expresión.
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  La tarde del pasado 24 de octubre fue el marco para que el investigador, quien fuera el únicoreportero a quien La  Barbie accediera a dar una entrevista,acompañado por el procurador General de Justicia del Distrito Federal, Miguel Ángel Mancera;y el periodista y director del periódico 24Horas, Raymundo Riva Palacio, presentara su obra en la que devela diversos secretos delnarcotraficante Edgar Valdez Villarreal, La  Barbie, quien fue capturado a mediados de 2010 en un operativo implementado por las fuerzasfederales.  La obra, que se convierte en lectura obligada para aquellos interesados en temas afines alnarcotráfico nacional, revela la manera en que Valdez Villarreal trastornó su vida enrelativamente poco tiempo, pasando de ser un universitario becado a narcomenudista, enprincipio, para luego erigirse como uno de los grandes capos de la mafia en México y EstadosUnidos, país que reclama su extradición.  
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  Miguel Aquino  Durante su intervención, el abogado del Distrito Federal reiteró que la calidad del trabajo deAquino es un sin precedente en el trabajo de investigación periodística seria en respecto delnarcotráfico; y en el que se puede observar “a conciencia” la manera en que operan loscárteles de la droga en territorio nacional.  Por su lado, el director de 24 Horas lamentó que un trabajo tan serio e importante como el deMiguel haya tenido, hasta el momento poca difusión pero confió en que el público conocedorsabrá valorar un documento tan importante y veraz como el que el autor pone en nuestrasmanos.  Al finalizar y tras una ovación de varios minutos, el escritor autografió varios ejemplares quefueron adquiridos por los más de 200 asistentes al evento que finalmente se deleitaron con elobligado vino de honor.  Usted puede adquirir tan valiosa obra periodística en librerías de prestigio o enmercadolibre.com.  
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